

# Weitere Neuigkeiten aus dem Chrüz

Vorstand der Genossenschaft «im Chrüz»



Gäste an der Chrüz-Fasnacht

## Aus der Küche geplaudert

Kennen Sie unsere täglich frisch zubereiteten kostengünstigen Menüs treu dem Motto „frisch-regional-saisonal“ bereits? Unsere Abendkarte wird zurzeit überarbeitet und wird neu auch einen Tages- sowie Wochentipp enthalten. Sicher lohnt es sich, bei uns neue kulinarische Leckerbissen kennenzulernen. Die Leitung der Chrüz-Küche liegt seit dem 1. März in neuen Händen. Unser bisheriger Koch Andreas Rupp zog es an seinen Wohnort nahe der deutschen Grenze zurück, das Leben als Wochenaufenthalter wurde zu beschwerlich für ihn. Wir freuen uns, mit Stephanie Westphal eine neue innovative Fachfrau gefunden zu haben. Wir sind zuversichtlich, dass wir den hohen Standard, den wir Andreas verdanken, beibehalten können.

## Events im Chrüz

Im Februar konnten wir unsere Gäste gerade zweimal zu einem speziellen Abend einladen. Am Valentinstag durften Neu- und Ewig-Verliebte sich mit einem köstlichen Valentins-Dinner verwöhnen lassen. Der Anlass fand einen sehr guten Anklang. Am Gütisdienstag war Fasnacht im

## im Chrüz

Laden – Post – Bistro

Chrüz angesagt. Mit den feinen Chrüz-Pastetli und der musikalischen Unterhaltung durch Urs Unternährer auf dem Keyboard war für gute Stimmung gesorgt. Auch dieser Anlass wurde gut besucht und von allen sehr geschätzt.

## Weitere Angebote im Frühling

Unseren bereits zur Tradition gewordenen Sonntagsbrunch am ersten Sonntag im Monat ergänzen wir zusätzlich mit einem Osterbrunch (9. April) und einem Muttertagsbrunch (14. Mai). Am Karfreitag, 7. April, ist das Bistro am Mittag geöffnet. Ein herrliches Fischmenu erwartet Sie. Am Wochenende vom Weissen Sonntag, dem 15./16. April, ist das Bistro zusätzlich über Mittag geöffnet. Warum nicht dieses schöne Familienfest dieses Jahr im Chrüz feiern? Gerne nehmen wir für diese Anlässe Reservationen entgegen.

## Terrassen-Eröffnungsfest

War noch längere Zeit rund ums Chrüz eine Baustelle, sind nun die Bauarbeiten doch langsam abgeschlossen. Neben dem Bistro ist ein ansprechender gepflasterter Platz entstanden, wo die beliebte Gartenterrasse ihren Betrieb wieder aufnehmen kann. Bei guter Witterung sollten sich die Gäste bald auch draussen bedienen lassen können. Am 24./25. Mai möchten wir die Terrasse dann mit einem Vorsommer-Fest eröffnen. Die Chrüz-Terrasse erweitert die Möglichkeiten, sich in Hohenrain an einem gemütlichen Ort zu treffen. ■

## Kirchenrat Hohenrain

Kirchenrat Hohenrain

Der Kirchenrat Hohenrain sucht per 1. Juni 2023 ein neues Ratsmitglied in der Funktion als

## Aktuarin/ Aktuar

Doris Bieri tritt nach neun Jahren aus beruflichen und familiären Gründen aus dem Kirchenrat zurück.

Aufgaben:

- Protokollführung während 8 Sitzungen/Jahr
- Protokollführung an der Kirchgemeindeversammlung
- Publikationen im Pfarreiblatt

Das Amt wird entschädigt.

Die amtierenden Ratsmitglieder Priska Troxler, Roger Dahinden und die Präsidentin Bernadette Bühler freuen sich auf eine konstante Zusammensetzung und auf eine weiterhin sehr angenehme Zusammenarbeit.

Interessiert? Doris Bieri erteilt gerne nähere Auskunft: Tel. 079 622 02 21 ■